

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur atas kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis diberikan kesehatan untuk dapat menyusun naskah Skripsi ini. Selain itu shalawat beriring salam juga dikirimkan kepada junjungan alam Nabi Muhammad SAW yang telah membawa umatnya dari alam jahiliah ke alam yang penuh dengan ilmu pengetahuan.

Pada kesempatan ini penulis membuat Naskah Skripsi dengan judul **“Analisis Pelayanan Publik Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu Dan Tenaga Kerja Kabupaten Kuantan Singingi (Studi Pelayanan Pengurusan Kartu Tanda Pencari Kerja)”**. Adapun naskah skripsi ini merupakan salah satu syarat yang penulis harus selesaikan dalam mendapatkan gelar kesarjananya dalam program studi Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau.

Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk semua pihak yang sudah membantu penulis dalam menyusun ini. Penulis sadar bahwa skripsi ini masih banyak terdapat kesalahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun cara penulisannya. Penulis tidak menutup diri untuk mendapat kritik dan saran yang tentunya akan membantu penulis untuk menyelesaikan naskah skripsi ini lebih baik lagi.

Dalam penulisan skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. DR. H. Syafrinaldi Sofian, SH, MCL selaku Rektor Universitas Islam Riau yang telah memberikan kesempatan kepada penulis dalam menimba ilmu di Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Islam Riau.
2. Bapak Dr. H Moris Adidi Yogia, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang telah memberikan kesempatan kepada penulis dalam menimba ilmu di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.
3. Bapak Hendry Andry, S.Sos.M. Si selaku Ketua Program Studi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Islam Riau yang telah memberikan saya kesempatan kepada penulis dalam menimba ilmu Administrasi Publik di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.
4. Bapak Dr. H Moris Adidi Yogia, M.Si selaku dosen pembimbing I (Satu) yang telah banyak memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis dalam penulisan usulan penelitian ini.
5. Ibu Nurmasari, S.Sos., M.Si selaku dosen pembimbing II (Dua) yang telah banyak memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis dalam penulisan usulan penelitian ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang telah mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan ini, mudah-mudahan ilmu yang bapak dan ibu berikan bermanfaat bagi semua orang termasuk diri penulis.
7. Kepada Ayah Pulung Wartono dan ibunda Wasni dan abang kakak tercinta Syarif Istiar dan Sari Pulianti serta adinda yang tersayang Aan Nur Hasanah yang telah memberikan doa dan restunya sehingga melancarkan proses pembuatan skripsi ini.
8. Muhammad Ikshan, Agung Julianto, Adrian Eka Wardani Bayu Pranoto, Judi Priono, Raggi Fansher Reza Rama Dana dan Novebri

Ocsen selaku sahabat-sahabat yang terbaik selama masa kuliah.

Penulis mengucapkan terima kasih banyak atas semuanya.

Akhir kata saya ucapkan terima kasihlah yang bisa diberikan oleh penulis.

Semoga Allah SWT senantiasa memberikan limpahan kasih sayang kepada mereka yang telah membantu penulis untuk menyelesaikan Naskah Skripsi.



Pekanbaru, 16 Maret 2018

Penulis

Asep Suhendar.